
Rund ums Glubbstadion
Beitrag von „Weggla“ vom 25. November 2021, 00:13

Guido ist schon seit ca. Februar weg von Radio Gong und war dann dementsprechend auch kein
Stadionsprecher mehr beim Club.

Man merkt, dass der König sich nur jedes Schaltjahr mal auf seinen Thron auf der Haupttribüne
begibt.
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